Le facteur du Lot-et-Garonne fait sa tournée.

Il arrive chez Patrice.

Celui-ci sort de chez lui, plein de bouteilles d'alcools vides dans les mains, et se dirige vers le local des poubelles.

Le facteur : « Patrice, putaing con, vous avez du faire la fête, hier soir, vous avez l'air fatigué... »

Patrice: « Oh, putaing oui, c'était la fête du quartier et on a tous fini chez moi, à une quinzaine de couples. Vers minuit, on était bien bourrés et nous avons joué à « qui c'est qui ? ».

Le facteur : « c'est quoi ce jeu, putaing con? »

Patrice : « c'est simple, putaing con, les hommes sont allés dans la chambre et sont revenus à oilpé, un drap sur la tête, avec seulement la biroute qui dépassait par un trou.

Les femmes devaient deviner qui se cachait sous le drap. »

Le facteur : « Merde alors, ça devait être marrant ; j'aurais bien voulu y être, putaing con! »

Patrice: « valait mieux pas, putaing con, votre nom a été cité six fois! »

D'autres sur:

Le site des meilleurs diaporamas humoristiques

[Attention le passage du pointeur de souris dans ce cadre déclenche un lien vers le site]